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Zitat von Jazza 

Im Rahmen der Weltmeisterschaft habe ich einen Bericht über das
Nachwuchsleistungszentrum in Barcelona gesehen. Die betreiben das seit den 80er
Jahren und der Chef des ganzen hat in einem Interview ungefähr folgendes gesagt:

"Viele Vereine versuchen es nun ebenfalls mit einem solchen Zentrum für den
Nachwuchs und stellen die Arbeit aber nach rund 5 Jahren wieder ein, nachdem keine
nennenswerte Spieler hervorgegangen sind und das ganze immense Kosten verursacht.
Er meinte es dauerte mindestens 10 Jahre aufwärts bis erste kleinere !! Erträge zu
sehen sind. Bis der ein oder andere Superstar hervorgeht dauert es ewig."

Ich war bislang auch der Meinung, dass doch gerade im Nachwuchs nun mehr bei uns
gehen müsste und wir ständig TOP-TALENTE holen, welche riesig angekündigt werden
und es aber dann nicht mal in der Zweiten Mannschaft zu was bringen...

Der Bericht hat klar gezeigt, dass ein einheitliches Konzept von oben bis unten
Grundlage des Erfolges ist und es quasi DENNOCH NUR aus jeder zweiten oder dritten
Generation wirkliche Perlen gibt, die das komplette Zentrum von Kinderbeinen an
durchlaufen haben..

Alles anzeigen 

Hoffentlich lesen das dann auch die Verantwortlichen.
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